

やる気をもって自ら  
学び、心豊かでたく  
ましい子どもの育成

# たのうら

令和2年9月3日  
北九州市立田野浦小学校  
校長 有地 信一郎

## コロナ禍の中、熱中症にも注意を！

保護者の皆様には、日頃より、児童の健康管理にご尽力いただき、ありがとうございます。学校では前期の後半がスタートし、児童は新しい学校生活様式にも慣れ、元気に登校しています。  
まだまだ暑い日が続きますが、コロナ感染対策・熱中症対策をとりながら、教育課程を進行していきます。ご協力よろしくお願ひします。

## 交通安全教室・自転車教室

8月28日に交通安全教室（1年生）・自転車教室（4年生）を行いました。門司警察所の方に来ていただき、横断歩道の渡り方（1年生）・自転車の正しい乗り方（4年生）について学びました。



<交通安全教室>



<自転車教室>

## 総合的な学習の時間

「律する心」 3年生・4年生

8月28日から3・4年生の総合的な学習の時間に日本の伝統・文化を体験する「律する心」が始まりました。3・4年生が3つのグループに分かれ、茶道・華道・俳句を体験する活動です。月に1回講師の先生から、指導していただきます。どの児童も緊張して第1回目の指導を受けていました。



<茶道>



<華道>



<俳句>

## 安全パトロール隊・地域・保護者の皆様

児童の登下校の見守りありがとうございます！

コロナ禍で、学校職員は朝の児童の健康チェック、放課後の消毒等で交通指導や校区の見守りができない中、みなさんに協力していただき本当にありがたいです。

朝の交通指導やいのししが出没したときに見守りをいただいている安全パトロール隊の方々。児童が川や溝に入らないように、プランターを置いてくださった地域の方々。児童の登下校に合わせて、犬の散歩や買い物をしていただいている保護者の方々。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



<朝の交通指導>

## 学校のプールに猿が・・・

9月2日の昼頃、学校のプールに猿が気持ちよさそうに入っていました。校区には頻りに猿やいのししが出没しています。児童には注意するように指導しています。ご家庭でもよろしくお願いいたします。